



6 Pièces

263 m²

Réf. W-049YIP

18 750 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de Roquebrune-Cap-Martin, à quelques minutes de Monaco, cette propriété d'exception offre un panorama spectaculaire sur la Méditerranée, la baie de Monaco, le Palais Princier et les reliefs italiens. Un cadre rare, entre patrimoine, nature et raffinement. La villa principale développe environ 250 m² d'espaces de réception baignés de lumière, ouverts sur de vastes terrasses vue mer. Trois suites élégantes, dont une somptueuse suite parentale avec dressing et terrasse privative, garantissent un confort absolu dans un environnement intimiste. Une dépendance indépendante ...

Nestled on the heights of Roquebrune-Cap-Martin, just minutes from Monaco, this exceptional property offers a spectacular panorama over the Mediterranean, Monaco Bay, the Prince's Palace and the Italian hills. A rare setting, combining heritage, nature and refinement. The main villa offers around 250 m² of light-filled reception areas opening onto vast sea-view terraces. Three elegant suites, including a sumptuous master suite with dressing room and private terrace, ensure absolute comfort in an intimate environment. An independent guest annex of approximately 50 m² welcomes your guests with a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

